
* 一般質問日　１２月５日(月曜日)　午前１０時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1 事業評価について どの様なメンバーで評価されておられるのか

(一問一答)
2

マイナンバーカードにつ
いて

現状での取得状況は

3
学校でのタブレット端末
について

(1) 現状での使用効果は

(2) 故障実態は

2 梅谷　裕規 1
令和5年度予算編成方針に
ついて

(1) 予算編成の工程表(年間)

(一問一答)
(2) 予算編成方針と重点施策

2 (1) 統合小学校建設地決定スケジュール

(2) 開校までのスケジュール

3
田原本小学校のトイレの
リフォームについて

(1) 小学校トイレの洋式化率の目標(とくに低学年)？

(2)
避難所として利用する高齢者に対してどのように考え
ているか？

(3) １年生のトイレの洋式化の推進

(4) 小学校のトイレの床、便器、照明のリフォーム

4
町内小学校の特別支援教
育について

(1)
文部科学省通知「特別支援学級に在籍している児童に
対して、原則半分以上を特別支援学級で授業を行うこ
と」について

(2) 特別支援教育充実の進捗

①いじめ・不登校対策・特別支援教育支援員の増員

②通級指導の充実

③学校と福祉機関と保護者の連携強化

3 梶木　裕文 1 災害対策について (1) 災害時の安否確認について

(一問一答)
(2) 開発行為等における雨水流出抑制施設について

2
行政サービス、業務効率
の向上について

公共施設におけるＢＧＭの導入について

3 情報発信について デジタルサイネージの活用について

4 旧清掃工場跡地について
これまで検討してきた内容について　また、今後の具
体的な方向性は？

4 吉田　容工 1 都市計画税について (1)
負担されておられる世帯は本町の何％の世帯ですか？
一世帯当たり負担額はいくらですか？

(一問一答)
(2) どのような目的に充当されましたか？

(3)
都市計画税を納めておられる方に恩恵は何かあります
か？
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件　　　名 要 旨

東小、北小、田原本小の
統合スケジュールについ
て



順番 質 問 者 件　　　名 要 旨

吉田　容工 2
唐古・鍵遺跡史跡公園駐
車場について

(1) 何人の方が来場されましたか？

(一問一答)
(2)

唐古・鍵遺跡史跡公園イベントの渋滞をどのように解
消されますか？具体的な対策と効果を示してくださ
い。

3
球技専用スタジアムにつ
いて

(1)
新スタジアムに十分な駐車場を作るのか、作らないの
か？試合の時はどのような対策を取られるのか？

(2) 周辺住民とどのような協議をし了解を得たのですか？

4
田原本町臨時特別給付金
について

何故、生活保護受給中の世帯を給付対象から除外した
のですか？

5 くれよん保育園について (1) 来年２月開園は大丈夫ですか？

(2)
くれよん保育園開園時保育園を利用できる乳幼児はも
う確定しているのですか？決まっているのでしたら年
齢ごとに何人ですか？

5

6 村上　清司 1
ゴミ減量の取り組みにつ
いて

(1) 食品資源循環事業について

(一括質疑) ・食品資源循環事業の取り組みとごみの減量などの効
果について

(2) 家庭用生ごみ処理機器などの活用について

・家庭用生ごみ処理機器購入助成について

2 産業振興について (1) 観光振興について

・来訪者の集客と町経済の活性化方策について

(2) 商工業の振興について

・中小企業者への支援について

(3) ふるさと納税について

・町外からのふるさと納税増加に向けた取り組みにつ
いて

7 西川　六男 1
新型コロナウイルスの感
染拡大防止対策について

(1) 第８波に対する感染拡大防止策は？

(一問一答)
(2) ５回目のワクチン接種の取組は？

(3) 町内医療機関の協力体制について

2
御所市の汚職事件に関連
して

この汚職事件に関わったと報道されている建設会社と
本町との関わりについて

3
園・学校の再配置につい
て

(1)
３校の再配置案の現・田原本小学校の場所に再配置す
る場合の算出基礎に誤りがあったことについて

(2) 平野小・南小の再配置計画は？

(3) 北中・田中の再配置計画は？

(4) 幼稚園の再配置計画は？

4
教育委員会の部局の再編
について

教育総務課を教育の担当課と行政の担当課に再編を

　通告取下げ



順番 質 問 者 件　　　名 要 旨

8 藤井　誠人 1 教育ＤＸについて
保護者との連絡手段をデジタル化し、学校現場に業務
改革を

(一問一答)
(1)

学校と家庭がつながる事ができるデジタル推進導入に
ついての考えをお伺いいたします。

(2) GIGA StuDXの活用状況について

(3) 小中学校の欠席連絡のデジタル化への取組みについて

2
医療的ケア児への支援に
ついて

医療的ケア児への支援について

(1)
現在支援が必要な児童・生徒で、医療的なケアが必要
なお子様はおられますか。

(2)
医療的ケア児に関する相談体制と、支援はどのように
行っているのか。

(3)
医療的ケア児等医療情報共有システムＭＥＩＳ（メイ
ス）の周知は出来ているのか。

(4)
幼稚園・保育園や学童保育での利用を必要としている
お子様はおられるのか。

9 平田 昌隆 1
町内の施設等におけるＡ
ＥＤ設置状況について

(1)
町内施設（商業、会社、工場）等でのＡＥＤ設置状況
で、掌握されているものがあれば教えていただきたい

(一問一答)
(2)

上記の内、設置施設内での配置場所の把握について、
掌握されているものがあれば教えていただきたい

(3)
また、公共施設での設置状況の掌握および関係者への
教育・訓練等についての状況で、掌握されているもの
があれば教えていただきたい

2
マイナンバーカードの登
録状況について

(1)
町内において現在時のマイナンバーカードの登録数は
人口比でどれくらいの割合でしょうか？

(2)
また、健康保険や口座登録等でのポイント付与状況に
ついての割合はどうでしょうか？

10 岡本　充弘 1
子育てを応援するまちづ
くりについて

都市公園の遊具設置について

(一問一答)
2 小学校統廃合について 議会から提出された提言への回答を求めます

3 道路の修繕について (1) 安全に暮らせる環境づくりについて

(2) たわらもとヘルスケアプロジェクトとの相乗効果は？

4
コミュニティバスについ
て

実証運転が来年度に延期となりましたが、運行路線の
変更などはありますか？

11 古立　憲昭 1
電力・ガス・食料品等価
格高騰重点支援について

(1) 本町に対する交付金額は

(一問一答)
(2) 推奨メニューに基づいてどの様に活用されるか

2
出産・子育て応援につい
て

(1) 伴走型相談支援に対し、どの様に充実されるか

(2)
経済的支援はどの様なニーズに基づいて対応されます
か

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。


